

El PP forzará a los grupos socialistas a definir su posición en materia de agua

Los populares llevarán mociones a cada Ayuntamiento para que el PSOE de la Vega y el Baix Vinalopó explique si apoya al Gobierno o el Pacto Nacional

© 10:27 ☆☆☆☆☆



ELISA G. BROTONS Alcaldes y representantes populares de la Vega Baja (Callosa de Segura, Cox, Orihuela, Benejúzar, Bigastro, Algorfa...) y del Baix Vinalopó (Elche y Crevillent) se reunieron ayer en la sede del PP oriolano para cerrar su posición en materia de agua, al igual que harán el próximo sábado en Almoradí con la intención añadida de hacer una demostración de fuerza política. Una de las medidas inmediatas, según la alcaldesa de Orihuela y secretaria provincial, Mónica Lorente, será llevar mociones a cada ayuntamiento de la zona inspiradas en la institucional de la Diputación para obligar a los socialistas a definir su apoyo al Gobierno de Zapatero o a los dos millones de ciudadanos a quienes afectaría el fin del Tajo-Segura.



La reunión celebrada ayer en Orihuela reunió a gran parte del PP de las comarcas de la Vega Baja y el Baix Vinalopó **TIPOS**

Así, el vicesecretario de Política Local del PPCV y alcalde de Crevillent, César Augusto Asencio, destacó que el PPCV siempre ha sido fiel a su discurso sobre los trasvases y que continúa apoyando el Plan Hidrológico Nacional de Aznar. Sin embargo, criticó, el PSPV-PSOE mantiene "un doble juego. No pueden defender el Tajo-Segura y no pronunciarse sobre el Ebro, que supondría una situación hídrica aceptable para la Comunidad".

Asencio invitó a todos los populares a asistir al debate que acogerán las Cortes Valencianas el miércoles en torno a la propuesta de reprobación presentada por el PPCV a la vicepresidenta, María Teresa Fernández de la Vega, por su negociación del estatuto autonómico castellano-manchego y por derogar "de su puño y letra" el trasvase del Ebro en 2004.

Mercedes Alonso, portavoz en Elche y diputada autonómica, recordó que la Comunidad ha dado ejemplo de modernización del regadío, ahorro y reutilización de agua, pero también de solidaridad con el ejemplo del Júcar-Vinalopó. Así, reflexionó que si el Consell y los valencianos tienen que hacer ese esfuerzo económico, lo debe asumir también Castilla-La Mancha antes de plantear aumentar la reserva estratégica no trasvasable.

Castilla-La Mancha

Mientras, en Castilla-La Mancha, PP y PSOE se acusaban ayer mutuamente de ceder ante Murcia y Valencia en sus negociaciones para reformar el estatuto.

La CHS mejora la regulación de la conducción

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) llevará a cabo una mejora en la regulación y los sistemas de cierre del túnel de Orihuela y del canal de Crevillent, con el objetivo de incrementar la eficiencia del postrasvase Tajo-Segura. Concretamente, se demolerá el revestimiento del canal, se colocarán muros de hormigón armado y compuertas-ataguías, que cuentan con mecanismos motrices. Además, se colocará una pasarela metálica sobre el canal para tareas de mantenimiento de la compuerta.

Desde 2004, el Gobierno ha invertido en estas infraestructuras unos 35 millones de euros, con los que se han reducido las pérdidas de agua en un 40%. Las conducciones del postrasvase han permitido a los regantes del Tajo-Segura disponer de mayores volúmenes de agua, que, según la CHS, están evaluados entre 8 y 10 Hm3

(un riego de socorro).